



CULTIVO DE MELÓN PIEL DE SAPO

El melón es un producto bien conocido y aceptado por los consumidores europeos. Por ser un fruto que se produce en zonas tropicales secas, en Europa se dan con estacionalidad (primavera y verano) producciones importantes como por ejemplo en España. En los últimos años la superficie de melón ha ido disminuyendo, aunque la producción se ha ido manteniendo prácticamente igual. Esto indica la utilización de variedades híbridas de mayor rendimiento y una mejora y especialización del cultivo.



En zonas de precocidad media las plantaciones suelen realizarse desde final de Marzo a principios de Abril. En aquellas zonas de clima más continental, las plantaciones es recomendable hacerlas durante el mes de Abril y Mayo.

Los frutos de melón piel de sapo son de forma elíptica ligeramente ovalada, corteza verde medio a oscura, a veces escriturada y pulpa de color entre blanco, crema o verde. El peso oscila normalmente entre 1,5-3 kg.

Del material vegetal existente destaca con buen calibre de los frutos los cultivares Valverde, Don Quijote y Jimenado y entre los de calibre más regular el cv Sancho.



Cultivar Jimenado (Syngenta)



Cultivar Sancho (Syngenta)



Cultivar Valverde (Clause)



Cultivar Don Quijote (Sakata)